



14ème législature

Question N° : 29793	De M. Gérard Darmanin (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Français de l'étranger		Ministère attributaire > Français de l'étranger
Rubrique > politique extérieure	Tête d'analyse > Tunisie	Analyse > entretien de la ministre. bilan.
Question publiée au JO le : 18/06/2013 Réponse publiée au JO le : 13/08/2013 page : 8771		

Texte de la question

M. Gérard Darmanin interroge Mme la ministre déléguée auprès du ministre des affaires étrangères, chargée des Français de l'étranger, sur sa rencontre avec Houcine Jaziri. Le lundi 15 avril 2013, elle s'est entretenue avec M. Jaziri, secrétaire d'État tunisien aux Tunisiens de l'étranger. Ainsi, il lui demande de bien vouloir lui préciser les objectifs de cette rencontre. De même, il souhaiterait connaître le contenu des échanges ainsi que le bilan de cet entretien.

Texte de la réponse

M. Houcine Jaziri, secrétaire d'Etat auprès du ministre des affaires sociales, chargé de l'immigration et des Tunisiens à l'étranger, a été reçu, à sa demande, le 15 avril 2013, par Mme Hélène Conway-Mouret, ministre déléguée chargée des Français de l'étranger. Il souhaitait informer la ministre déléguée de la situation dans son pays et évoquer avec elle des aspects de la relation bilatérale relevant de ses compétences. M. Jaziri a apporté des éclairages sur l'évolution des débats constitutionnels en Tunisie et sur la situation sécuritaire. Lors de cet entretien, la ministre déléguée lui a réitéré la confiance des investisseurs et entreprises françaises en Tunisie. Elle a repris les principaux messages de soutien de la France à la transition démocratique en Tunisie et a rappelé le souhait du Président de la République de se rendre prochainement en Tunisie.